

Miguel Diaz-Canel pour la défense de l'identité nationale



La Havane, 28 février, (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel s'est prononcé au cours de la réunion de bilan annuel du ministère de la Culture, pour la défense de l'identité nationale.

«Face au scénario actuel dans le monde et aux défis découlant des transformations de notre société, la lutte est essentiellement culturelle et elle passe par les idées » a-t-il relevé.

Dans son intervention, Miguel Diaz-Canel a souligné que tous les efforts réalisés doivent prendre en considération cet entourage dans lequel on tente de nous faire croire à la suprématie du néo-libéralisme, à l'hégémonie du marché et à l'échec des idées socialistes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/184716-miguel-diaz-canel-pour-la-defense-de-lidentite-nationale>



Radio Habana Cuba